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第18期 第4回支部委員会が7月26日に開催されました。
冒頭、山本委員長からのあいさつとして

①「平成30年7月豪雨」の被災状況共有と、お見舞金、被災
カンパ活動のお願い
被災された方々へ善意をお届けする活動にご協力をお願
いしたい。
備えとして無補償者を無くす共済推進活動も大切。
②上期労使協議会の内容とPSCS社経営概況（1Q）について
2018年度はPSCSの将来に向けて大切な年。正念場の年。全従業員一致団
結を。
③PSCS労組本部の議案と支部見解について
「未来思考で明日を築く」本部議案に対して、賛成の立場で意見要望する。
④今後の支部活動について
2年間の活動参画に感謝。来期の活動へと移行する。

のお話がありました。
引き続き、報告確認事項では、2018年4月～6月分の支部活動と支部会計につい

て確認され、審議事項では、パナソニックセミコンダクターソリューションズ労働組合第
3回年次大会に臨むにあたっての支部見解（案）が満場一致で確認されました。

第18期 第4回支部委員会報告部委員会報告員会報告委員員会報告委員会会報告委員第18期 第4回支部期 第4回支第18期第18期 第4回第18期 第4 部支部委員会報告部委4回支部委員会報告回支部委第4回支4回第1第18期 第4回支部委員会報告4回支部委員会報告4回 部委第 支部委員部委員会報告委支部第4回支4回第 回支部第18期 第4回支部委員会報告第18期 第4回支部委員会報告

<報告確認事項>
①支部活動報告 （2018年4月～6月）
②支部会計報告 （2018年4月～6月）
<審議事項>
【第１号議案】パナソニック セミコンダクターソリュ－ションズ労働組合

第３回年次大会議案に対する支部見解（案）について

山本
執行委員長
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6 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら売上計画に対して

長岡京拠点での「組織・個人」活性化オフサイトイベントとして、昨年に引き続き
「ザ・プレミアム・モルツを楽しむ会」を、労使共催で2018年7月20日（金）の終業後に
開催し、PSCS、PIDST、PIDE及び長岡京構内関係会社から約400名が参加者され
ました。
サントリーコーポレートビジネス株式会社様の開会宣言、小山社長のご挨拶の後、
サントリー様より「プレミアム・モルツの泡に拘ったセミナー」として、ビールの泡の役
割、注ぎ方によって異なる泡の違い、神泡（かみあわ）を作る「こだわりのビールの注ぎ
方」の説明がありました。

セミナーの後は、長岡京支部 山本委員長の乾杯の発声から、
フリー飲食となりました。会場内は、とてもよい雰囲気で、ビール
の原料の大麦の種類によって異なる味の違いや、プレミアム・モ
ルツの注ぎ方による味の違い等を確かめたりしながら、楽しい
ひと時を過ごしていました。最後にサントリー様からLINEアプリ
の登録による特典について説明があり閉会となりました。
今回のイベントをきっかけに、

「組織・個人」の活性化が図ら
れ、働き方改革につながる風土
づくりの醸成につながればと思
いました。

小山社長の挨拶

▶

会場の様子▶
山本委員長の乾杯サーバー体験

セミナー実演

サントリー様

その１. クリーミーな泡ほど口当たりが良い
その2. 味・香りを逃さない「フタ」の役割

その3. 炭酸ガスを逃さない「フタ」の役割
その4. 酸化を防ぐ「フタ」の役割

一般的な
泡の作り方

ビールの
泡の役割

神泡の作り方
かみあわ

コップよりかなり高い位置からビールを滝のように注ぎ、コップの半分より上ぐらいまで泡
を作り、泡が落ち着いてきたら、コップを斜めにして、缶ビールの注ぎ口をコップにつけな
がら、ゆっくりと注ぐ

コップを斜めにして、缶ビールの注ぎ口をコップにつけながら、ゆっくりと注ぎ、最後に高い
位置からビールを注ぎきめ細かな泡を作る、又は、専用器具で泡を作り、ゆっくりと注ぐ

「ザ・プレミアム・モルツを楽しむ会」を開催しました！労使
共催
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製造業に関わる経済連携協定の早期締結を
矢田わか子の政策コラム

　矢田議員が掲げている政策の３本柱「働く」「暮らす」「育てる」の中から、
国会で審議されている等のホットな話題を選び、政策コラムとしてお届けします。

一国の経済は、貿易や人の行き来など、他国との交流や依
存関係で成り立っています。そこで、輸入関税をゼロにした
り、それぞれの国の知的財産を保護したり、あるいは投資活
動を円滑にするために、2国間や多国間で様々なルールを設
け、地域全体の経済発展を図るのが、「経済連携協定（EPA）」
や「自由貿易協定（FTA）」です。
今年3月、日本は11カ国による「環太平洋パートナーシップ
協定（TPP11）」に参加しました。この協定は、アメリカ合衆国
の離脱により11カ国となりましたが、日本の製造業にとって
は、これまでバラバラに対応してきたアジア地域の投資活動
が同じルールで運用されることになり、現地生産や部品調
達、市場開拓などの面で、大きなメリットを受けることができ
ます。

さらに、このメリットを拡大するためには、多くの日本企業
の進出や、将来にわたって有望な市場を持っている中国やイ
ンド、ミャンマーなどの参加が必要です。そのため、現在これ
らの国を含む16カ国を対象に、「東アジア地域包括的経済連
携（RCEP）」というメガFTAの交渉が進められており、その協
定の早期締結について、政府に強く要請しました。
一方で、経済連携協議においては、関税の引き下げや撤
廃に伴い、日本の農業への影響が懸念されています。TPP11
でも、乳製品や牛肉・豚肉の輸入制限が大きく緩和され、農
林水産省も生産額の減少を試算している状況ですが、農業
に関わる皆さんが今後も「つくりがい」がある思いを持ちな
がら安定した生産活動が行えるよう、政府に対してきめ細か
い対策を求めていきます。

　自由で公正な市場を、アジア太平洋
地域をはじめ、世界に広げていくため
に、日本が締結したTPP協定の発効に
取り組むとともに、参加国・地域の拡大
について議論を進めています。
　また、日欧のEPAやRCEP、日中韓FTA
などの経済連携交渉を、戦略的かつス
ピード感をもって推進しています。

「矢田わか子」
活動報告

矢田
わか子議

員からのメッセージ

わが国を取り巻く
経済連携交渉の現状は？

16

日本を取り巻く経済圏の状況

出所：矢田わか子事務所作成
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□  ①第18期 第4回支部委員会報告

□  ②「ザ・プレミアム・モルツを楽しむ会」を開催しました！

□  ③6月経営概況
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□  ⑤ウェルカムフォーラム開催報告

□  ⑥アンケート

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2018.8.6  第120号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2018年8月号 ～ 2019年7月号

抽選 2019年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１8年8月31日（金）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②長岡京支部ＨＰのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

2018年6月1日付けで、新たに長岡京支部の組合員になられたキャリア採用の１名の方を対象にウェルカムフォー
ラムを開催いたしました。
組織政策担当からパナソニックとしての労働組合のあり方や長岡京支部スローガンの説明や支部世話役体制
含めた活動内容等を紹介し、組合員と共に運動・活動を展開していきたいという長岡京支部の想いの共有を図りま
した。更に、なぜ労働組合は政治活動に携わるのかなど、政治活動の必要性や組織内議員の取り組み等の説明も
おこない最後に、意見交換を行い、ウェルカムフォーラムを終了しました。今後の益々のご活躍を期待しています！

ウェルカムフォーラム開催報告

2018.8.6Azalea


